



9 Mayo, 2019



Elisardo Sánchez, Begoña Sánchez, Remedios Sánchez, Miguel Ángel Sánchez, Jessica Navarrete, Francisco Barrionuevo, Virginia González y Marta Hurtado.



Charo Muñoz, Genaro López, Rocío Barba y Sergio Portales.



Álvaro Villalba, Enrique López y Eduardo Márquez.



José Miguel Cabeza, María José Pérez, José Carlos Ruiz y Roberto Aguilar.



Pascual López, Ana Santana, Alejandro Piñero y Eva Martín.

## LA PROFESIÓN TIENE UN DÍA

**N**o se hace anualmente, pero es un momento muy importante para todos los auditores del país, incluyendo por supuesto los de esta ciudad. El Observatorio del Medio Ambiente Urbano (OMAU) acogió ayer el Día del Auditor, un evento que sirvió

para congregar a la gran mayoría de profesionales que conforman este gremio, dar charlas y reconocer la trayectoria de muchos de ellos, que ya llevan más de 25 años ejerciendo en sus puestos. El primero en tomar la palabra fue **Ramón Madrid Nicolás**, vicepresidente del Registro de Economistas Auditores del Consejo General de Economistas de España,

**LA MIRILLA**  
 El salón de actos de OMAU acoge el Día del Auditor, en el que se reconoce el trabajo de este colectivo

**EMILIO MORALES**  
 Instagram: @emi\_lestillo



ña, que al comienzo de dichas jornadas dio la bienvenida a todos los asistentes. A este ponente le siguió **Salvador Cordero Vallejo**, presidente A.T. 11<sup>a</sup>, del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España. Después, se cedió el turno a las conferencias. La primera corrió a cargo del presidente nacional de ICJCE, **Ferrán Rodríguez**, titulada 'Situación de la auditoría en España'. Tras la misma fue el turno de **Antonio Manuel López Hernández**, presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, que habló sobre la colaboración público-privada en la auditoría del sector público.

Tras las disertaciones, llegó el turno de la jura de los nuevos cargos y el reconocimiento a los veinticinco años de profesión. Quizá el momento más emotivo fue la entrega a título póstumo de la insignia de oro y brillantes a **Elisardo Sánchez Garrido**, que recogió su familia. Tras este homenaje, que arrancó el aplauso y reconocimiento de los asistentes, llegó el momento del cóctel, en el que todos los allí presentes pudieron disfrutar de las vistas del observatorio, situado en El Morlaco, para hablar de lo que allí les unía: ser auditores, con todo lo que eso conlleva para cada uno.